
 
 

平成３０年度第３回北広島市緑のまちづくり審議会 
 
 
 
 
日 時：平成31年3月7日（木） 18時30分～19時25分 

 
 
場 所：北広島市役所 5階委員会室 

 
 
◇北広島市緑のまちづくり審議会委員 
 

  出席者 柿 澤 委員（会長） 
愛 甲 委員 
荒 井 委員 

      蕪 木 委員 
      川 瀬 委員 
      佐 藤 委員 
      下屋敷 委員 
      
  欠席者 金 子 委員（職務代理者） 
       
 
◇事務局 川 村 企画財政部長 
      平 川 都市計画課長 
      川 口 都市計画課主査 
      中 島 都市計画課主事 
      加 我 都市計画課技師 
 
       柴  ボールパーク推進課長 

中 垣 ボールパーク施設課長 
      織 田 ボールパーク施設課主査 
      村 上 ボールパーク施設課主査 
      金 澤 ボールパーク施設課主任 
 
 
◇傍聴者 1人 

 
 
 
 

議事概要 
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≪議事概要≫ 

 

１ 開会 

 

２ 議事録署名委員の指名 

 

３ 議事 

  ◆会長により報告案件３については、希少生物保護の観点から非公開審議

とする旨の提案。 

（異議なし、承認） 

  （１）報告案件 

     ◆１ 緑の基本計画策定について 

        （資料１・２をもとに事務局から説明） 

     【質問・意見】 

     Ａ委員：設問の回答数について、それぞれの狙いを教えてほしい。 

     事務局：広く意見を聴きたい質問については数を限定しない設問と

している。また、回答者が一番重視している考えを把握し、

順序づけしたい質問については、回答を 1 つに限定してい

る。 

     Ａ委員：今回のアンケート案と前回平成16年に計画を策定した時の

ものでは内容はどの程度変わっているのか。 

     事務局：前回策定時はアンケート調査を行っていない。ワークショッ

プ中心で行っているため、前回の審議会での回答を訂正す

る。 

     Ｂ委員：集計時の計算や無効回答の観点からあまり回答数を限定す

ることはしないほうが良い。 

     会 長：回答数は、あまり限定せず、いくつでもいいと設定した方が

良いということか。 

Ｂ委員：1つに絞りたい場合は、「満足か」など回答を1つしか選ば

ないような質問にすれば良い。 

事務局：今後もアンケート内容について意見を聞き、次回の審議会に

て改めて協議する。 

 

     ◆２ ボールパーク構想の進捗状況について 

        （資料３をもとにボールパーク推進課から説明） 

     【質問・意見】 

      なし 
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     ◆３ ボールパーク構想に係る環境影響調査について 

        （ボールパーク施設課から説明：非公開） 

      

４ その他 

   事務局から次回の審議会開催予定などを説明。 

 

５ 閉会 


